

Im Ortsrat sind die besten Schützen

Schützenbrüderschaft Willershausen veranstaltete Vergleichsschießen



Ein Wettbewerbsverein: Die Schützenbrüderschaft Willershausen veranstaltete wieder ein Pokalschießen für örtliche Vereine und Verbände. Hier sind (von links) Michael Rose (Schießsportleiter), Klaus Schröder (Wasserleitungsgenossenschaft), Uwe Denecke (Ortsrat), Nicole Wiesner (Dartclub Team 1), Wolfgang Sander (Gesangverein) und Matthias Heiligenstadt (Vorsitzender Schützenbrüderschaft) zu sehen. © FOTO:
Schützenbrüderschaft Willershausen

Willershausen – Das Team des Ortsrates Willershausen hat die besten Schützen. Die Kommunalpolitiker siegten beim Pokalschießen der Schützenbrüderschaft Willershausen, zudem alle örtlichen Vereine und Verbände eingeladen waren.

12 Teams mit je fünf Schützen beteiligten sich an dem Wettstreit um die vier begehrten Wanderpokale. Am Ende siegte das Ortsrats-Team mit 318 Ring, gefolgt vom Männergesangverein und der Wasserleitungsgenossenschaft (beide 299 Ring). Alle drei Teams erhielten den jeweiligen Wanderpokal. Den Pokal für die treffsicherste Damenmannschaft holte sich das Team 1 vom Dartclub mit 287 Ring.

ZSV